

Mario Emilio Rodríguez Rodríguez

Premio a la Investigación 2014 de la SMIE

Felicidades al doctor Mario Emilio Rodríguez Rodríguez, quien se hizo acreedor al Premio a la Investigación 2014 que otorga la Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural (SMIE).

Las contribuciones del doctor Rodríguez Rodríguez en el tema de las estructuras de concreto reforzado y su resistencia ante sismos son ampliamente reconocidas por sus pares; una prueba de ello es la distinción que ahora recibe en el marco del XIX Congreso Nacional de Ingeniería Estructural.

Nos da mucho gusto este importante logro en la carrera académica del doctor Mario Rodríguez.
¡Felicidades!